



井田川小学校 学校だより

令和4年10月27日 No.17

【教育目標】
豊かな心を持ち、
自ら考え、
たくましく生きる
子どもの育成

じゅぎょうさんかん じんけんがくしゅう 授業参観(人権学習)

10月19日(水), 2学期の授業参観を行いました。
お忙しい中, ご参観いただきありがとうございます

た。この授業参観では, 人権に関わる学習を参観していただきました。様々な違いを豊かさ
と感じ取ったり, 子どもの権利を学習したりする中で, 子どもたちの人権意識が高められればと
考えています。



だい かいがっこううんえいきょうぎ かい 第3回学校運営協議会

10月19日(水), 第3回の学校運営協議会を
開催しました。今回は, 4月に行った全国学力・
学習状況調査の結果について報告させていた

だき, 協議していただきました。本校の学力について子どもたちの頑張りが, これまでの学校
での取組についてご評価いただきました。また, 自己肯定感に
ついて低いとみるのではなく「奥ゆかしい」ととらえることも
できるのではないかと, 多様な側面から子どもたちをとら
えることの大事さをご示唆いただきました。協議の詳細につ
いては, 後日ホームページにアップさせていただきます。



ねんせいしゃかいけんがく 3年生社会見学

10月20日(木), 3年生が初めての社会見学に行きました。
 鈴鹿市中央消防署, 鈴鹿市役所を見学した後, 西条公園でお

弁当を食べ, 本田技研鈴鹿製作所を見学しました。子どもたちは, 見るものすべてに興味をもち, じっくり観察できました。また, 見学場所での説明もよく聞き, 疑問に思ったことも質問でき, しおりにメモしていました。素晴らしい学習になりました。



ぼうしきょうしつ いじめ防止教室

10月21日(金), ビオス法律事務所の弁護士の白山雄一郎さんに来ていただき, 4, 5年生を対象にいじめ防止

教室を行いました。白山さんからは, いじめがどんなものであるか, それによりどんな影響があるのか, どのようにすればいじめをなくせるのかなど教えていただきました。子どもたちは, 真剣に話を聞き, グループでの話し合いを通して, いじめをなくそうという気持ちが高めることができました。11月は, いじめ防止強化月間です。学校では「ピンクシャツ運動」に取り組み, いじめをなくそうとする雰囲気を高めてまいります。「どんなことがあっても”いじめ”ていい理由にならない。絶対に”いじめ”はしない」を合言葉にいじめ防止に取り組みます。



ホームページアドレス: <https://www.edu.city.suzuka.mie.jp/esidagawa/>

TEL:059-378-8972 FAX:059-378-8886

